



Pièces	11 Pièces
Superficie	284 m²
Référence	W-02UHOG
Prix	80 000 €

Paris 17Eme Appartement à louer (75017)

location courte duree - periode jeux olympiques 2024**exclusivite ev***engel & völkers a le plaisir de vous présenter en exclusivité pour les jeux olympiques, un très bel appartement familial et de réception dans un immeuble haussmannien avec gardien, au pied du parc monceau, à deux pas de la rue lévis et de son marché recherché. Le bien est modulable en un grand appartement principal de 182m², avec une belle réception, une grande suite parentale et sa salle de bains, et ses trois autres belles chambres avec salles d'eau. A cet appartement lumineux avec une vue dégagée peuvent être ...

****short term rental - olympic period 2024*****exclusivity ev***engel & völkers is pleased to present you exclusively for the olympic games, a beautiful family and reception apartment in a haussmann building with caretaker, at the foot of parc monceau, close to lévis street and its sought-after market. The property is modular in a large main apartment of 182m², with a beautiful reception, a large master suite and its bathroom, and its three other beautiful bedrooms with bathrooms. To this bright apartment with a clear view can be joined one or two independent annex apartments, respectively 3 ...*

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

